PERIÓDICO

LATIN**US**



Aplicación de aranceles, una fiesta de perdedores: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- El anuncio de Trump sobre la aplicación de aranceles a México generó reacciones entre legisladores mexicanos.

"La aplicación arancelaria es una fiesta de perdedores, es un partido en el que vamos a perder ambos, no solo México, obviamente nosotros somos más vulnerables, aunque ellos pagarán también su parte", sostuvo el coordinador del grupo parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo** Monreal.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19977?cid=75F18D32 64FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19977&authkey=!APzOXamBYIthDw&ithint=video&e=GLd71Y